

Heidelberg

Neues Geodatenportal

[30.08.2023] Ihren Online-Stadtplan hat die Stadt Heidelberg überarbeitet und bietet den Bürgerinnen und Bürgern als Ergebnis ein neues Geodatenportal an. Von Bebauungsplänen über Schulen bis hin zu Wanderwegen finden Interessierte hier alles auf einer Karte.

Wo genau verlaufen eigentlich die Stadtteilgrenzen? Wie sieht mein Wohngebiet von oben aus? Welcher Bebauungsplan gilt für mein Haus? Welche Schulen und Einrichtungen für Kinder und Jugendliche gibt es in der Nähe? Ist mein Wohngebiet bei Starkregenereignissen gefährdet? Wo steht der nächste Glascontainer oder Defibrillator und wo verlaufen eigentlich die Wanderwege? Diese und viele weitere Fragen beantwortet das neue Geodatenportal der Stadt Heidelberg. Wie die Stadt in Baden-Württemberg mitteilt, geht es auf den altbekannten Heidelberger Online-Stadtplan zurück. Dieser sei überarbeitet worden, sodass er jetzt als erweitertes Geodatenportal zusätzlich zum bewährten Amtlichen Stadtplan, den Luftbildern und der Liegenschaftskarte viele nützliche Informationen anbietet.

Was ihnen angezeigt werden soll, können die Nutzerinnen und Nutzer anhand von anklickbaren Themen selbst bestimmen. Sobald sie die ausgewählten Daten in der Karte sehen, erhalten sie durch einen Klick auf das Symbol oder die Fläche in der Karte nähere Informationen zum Objekt.

Wie die Stadt weiter mitteilt, stellt dieser neue Online-Service den Bürgerinnen und Bürgern einzelne Datensätze aus dem Geo-Informationssystem (GIS) des Heidelberger Vermessungsamts zur Verfügung. Die Bereitstellung von Geodaten sei ein wichtiger Schritt in Richtung Öffnung, Transparenz und Gleichstellung zwischen Bürgerinnen und Bürgern, Wirtschaft und Verwaltung.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Heidelberg, GIS